

FGL-Fraktion, Fischmarkt 2, 78462 Konstanz

## Pressemitteilung zu neuen Modellen der Kinderbetreuung 28.02.2024

Wie überall gibt es auch in Konstanz trotz Rechtsanspruch für Eltern zu wenige Betreuungsplätze für Kinder unter sechs Jahren. Seit Dezember 2023 dürfen nun Kindertagesstätten neue Modelle der Kinderbetreuung einführen, um dadurch möglicherweise mehr Betreuungsplätze zu schaffen. FGL-Stadträtin Soteria Fuchs möchte in einer Anfrage an den Jugendhilfeausschuss wissen, ob und wenn ja wie viel Kitas städtischer und freier Träger neue Modelle erproben und welche Erfahrungswerte es bisher gibt.